
令和４年度４月教育委員会 会議録 

開 催 日 時 令和４年４月２５日（月） 15：00～17:00 

開 催 場 所 早島町町民総合会館 ２階 集会室 

出席者 

委   員 
白神敬祐教育長、栗坂祐子委員、綾野克紀委員、市橋晃委員、 

岡本善弘委員 

事 務 局 
猪木浩二学校教育課長、村木美晴生涯学習課長、 

貝原丈雄課長補佐、藤井夏樹主任 

会 議 次 第 

１ 開会 

教育長あいさつ 

教育委員あいさつ 

職員自己紹介 

 ２ 協議  

（１）令和４年度の施策について 

 （２）ランドセル支給事業について 

 （３）早島町通学路安全推進会議設置要綱の改正について 

 （４）早島町立幼稚園給食実施規則の改正について 

 （５）その他 

    ・全国、県、町学力・学習状況調査（4/19、20） 

    ・早島町立図書館利用統計報告 

３ 連絡 

４ 閉会 

会 議 資 料  

傍 聴 者 なし 

会議録作成者 藤井 夏樹 

会議内容 

１ 開会 

 教育長あいさつ 

 教育委員あいさつ 

 職員自己紹介 

 

２ 協議  

（１）令和４年度の施策について 

白神教育長：教育施策の概要についてをお配りしているので、説明をさせていただきた



い。【資料説明】 

白神教育長：何か質問等はあるか。教育委員会で了承いただいたものが今後今年度の施策

として行われていく。何かあったら聞いていただきたい。 

 

（２）ランドセル支給事業について 

貝原課長補佐：ランドセル支給事業について説明をさせていただく。【資料説明】 

白神教育長：今の説明について質問は。 

市橋委員：支給に舵を切った理由、こうなった経緯等はあるのか。個人的な意見だと、早

島町だけオリジナルのランドセルを使っているのはなぜなのだろうというの

と、それを無償で支給するのはなぜだろうという思いがある。 

猪木課長：今年度については、コロナ対策の交付金ということで予算計上されている。コ

ロナ禍での、家計の負担軽減ということで予算を計上している。しかし、令和５

年度入学者だけでなく、今後も継続していきたいということで、ここで要綱等

を作成させていただきたいと思っている。もちろん、市販のランドセルを使う人

がいても何も問題はありません。学校に確認をしてみたところ、例年、２割程度

の新入生は市販のランドセルを使用している。 

栗坂委員：これまでは補助ということで何かしていたのか。 

猪木課長：これまで補助等はありません。物品販売で通常どおり購入をしていました。他県

にはなるが、低所得の方に支給するということも、早島町と同じように希望す

る方に支給するという制度をとっている自治体もあった。 

 

（３）早島町通学路安全推進会議設置要綱の改正について 

貝原課長補佐：【説明】 

※質疑等なし 

 

（４）早島町立幼稚園給食実施規則の改正について 

貝原課長補佐：【説明】 

市橋委員：月に２０日もない程度しか給食がないということか。 

猪木課長：毎週水曜日は給食がないので単純に計算すると月に１５日程度だが、祝日や行

事等の関係で月に１３日を超える月というのが少ないというのが現実である。

給食を始めた時は単純に計算して毎月 5,000 円程度になるのではと考えていた

が、実際にはそこまでいかなかった。 

栗坂委員：毎月の給食の回数を数えていくことになるが、教員の負担増にならないのか。 

猪木課長：現在も毎朝その日の給食の食数を数えて発注している。それを月ごとにまとめ

て数字を出すだけであり、幼稚園の先生にも負担増等にならないか確認をした

が、大丈夫とのことだった。 



 

（５）その他 

・全国、県、町学力・学習状況調査（4/19、20） 

・早島町立図書館利用統計報告 

村木課長：今年度、ゆるびの舎に児童館の機能の一部が移転することが決まっている。具

体な内容についてはまだ決まっていない。場所はサブトレーニングルームを予

定している。今後のことについては決まり次第報告させていただく。 

 

３ 連絡 

 

４ 閉会 

 


